

まちの話題



4/21 第2回 三宮市長が語る北本の魅力と未来を開催

市長が直接いまの北本市の状況などを市民の皆さんにお伝えし、皆さんからご意見を伺う会、「三宮市長が語る北本の魅力と未来」を実施しました。

市長講演では、北本市の最近の話題と、前回ご好評いただいた「ブラゆきお」の第2弾、石戸宿・荒井編をお届けしました。

その後は意見交換会を実施し、参加者の皆さんのご意見を直接お伺いしました。

4/22 市内在住の新藤直樹さんが 全日本総合武道選手権大会で2連覇を達成

福島トヨタクラウンアリーナで開催された全日本総合武道連盟主催「第14回全日本総合武道選手権大会」に出場した市内在住の新藤直樹さんが「古武器^{サイ} 形の部」で昨年に続き優勝し、見事2連覇を達成しました。

新藤さんは市長に大会の結果を報告し、本市に明るいニュースを届けてくださいました。今後のご活躍を期待しています。



◀ワークショップで作成した天然石のイヤリング

5/8 まちの工作室「てと」オープン

ふるさと納税型クラウドファンディングで皆さんからたくさんの方の支援・ご協力をいただき、北本団地商店街にまちの工作室「てと」がオープンしました（プロジェクトについては広報きたもと令和3年12月号をご覧ください）。

オープン当日にはプロジェクト関係者やクラウドファンディングの寄附者も多数駆けつけ、ギャラリーの見学やワークショップを楽しみました。

5/13-15 きたもとオープンガーデンを開催

3年ぶりに「きたもとオープンガーデン」が開催され、個人宅を中心に全19か所の庭が3日間にわたって公開されました。初日はあいにくの雨でしたが、見頃を迎えた各所には市内外からの多くの方が訪れ、丹精込めて造られた個性あふれる庭めぐりを楽しんでいました。新緑に色とりどりの花が映えるなか、ミニコンサートや寄植え教室も開催され、癒しのひとときを過ごす方までにぎわいました。

